

Bhabinkamtibmas Polsek Simpenan Laksanakan DDS untuk Cegah Potensi Konflik Jelang Pemilu 2024

Sukabumi - SUKABUMI.JURNALIS.ID

Sep 20, 2024 - 10:16



Bhabinkamtibmas Polsek Simpenan Laksanakan DDS untuk Cegah Potensi Konflik Jelang Pemilu 2024

Dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat menjelang Pemilu Serentak 2024, Bhabinkamtibmas Desa Cidadap, Bripka Purnama Sidik, S.H., melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) yang bertajuk "Cooling

System Cegah Timbulnya Potensi Konflik" di Kampung Pamoyanan, Desa Cidadap, pada hari Jum'at pukul 10.00 WIB.

Kegiatan ini dimulai dengan silaturahmi yang bertujuan untuk menyampaikan himbauan kepada masyarakat. Dalam pertemuan tersebut, Bripka Purnama menekankan pentingnya sosialisasi tahapan kampanye serta pelaksanaan Pemilu agar berjalan aman, damai, dan sejuk. Ia mengajak warga untuk mendukung kinerja Polri dalam memelihara kamtibmas dan menolak berita hoax serta ujaran kebencian yang dapat memecah belah persaudaraan.

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga memberikan penjelasan mengenai "Cooling System" sebagai langkah antisipasi terhadap potensi perpecahan dan konflik di tengah masyarakat. Melalui upaya ini, diharapkan persatuan dan kesatuan bangsa dapat terjaga, sehingga Pemilu yang aman dan damai dapat terwujud.

Bripka Purnama tidak lupa mengingatkan masyarakat mengenai bahaya Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) dan pentingnya kehati-hatian dalam menerima tawaran pekerjaan di luar negeri. Ia juga menghimbau para remaja untuk menjauhi kenakalan remaja, seks bebas, narkoba, tawuran, serta penggunaan knalpot brong.

Dalam kesempatan tersebut, masyarakat diajak untuk tidak membakar lahan pertanian sembarangan dan waspada terhadap kemungkinan bencana alam. Selain itu, pengunjung juga diingatkan untuk selalu mengunci stang kendaraan saat parkir guna menghindari pencurian.

Kegiatan DDS ini berjalan dengan tertib dan kondusif, menunjukkan antusiasme masyarakat dalam mendukung keamanan dan ketertiban menjelang Pemilu.